



*Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y
representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra*

Declaración de la AAJ ante la liberación de los patriotas cubanos

La AAJ se une a los mensajes de alegría ante la liberación de los patriotas cubanos Gerardo, Ramón y Antonio quienes ya se encuentran en Cuba unidos a sus familiares en un fraternal abrazo junto al pueblo cubano y a sus compañeros René y Fernando anteriormente liberados. Los patriotas cubanos, rehenes políticos de los EEUU, fueron víctimas durante 16 años de las más graves violaciones al sistema de protección internacional de las personas privadas de libertad. Aislados entre ellos, incomunicados de familiares y amigos, sobrevivieron al tormento y al chantaje debido a su enorme entereza. Hoy festejamos una victoria que fue posible gracias a la solidaridad internacional, las posiciones de principio y verticalidad de los cinco y la mediación del Papa Francisco. El arbitrario juicio realizado en los Estados Unidos unió desde el principio a los pueblos del mundo en una lucha fraternal determinante para que, sentados los gobiernos de ambos países, la liberación se realizara sin ningún tipo de concesión.

Acogemos el anuncio de restablecer relaciones diplomáticas entre Cuba y los Estados Unidos con la esperanza de que sea el comienzo de una nueva etapa que culmine con el levantamiento del inhumano bloqueo.

18 de diciembre de 2014

Vanessa Ramos
Presidenta AAJ Continental
(VRamos1565@aol.com)

Hernán Rivadeneira J.
Secretario General
(hr21908@gmail.com)

Beinusz Szmukler
Presidente del Consejo Consultivo de la AAJ
(ajargentina@yahoo.com.ar)

